

中山 豊光 シェフと高校生が夢談義

# ユメミライ レストラン

8月14日に本市出身でパリと東京に店を構える中山シェフ(菊池市ふるさと親善大使)を迎え、中央公民館で「ユメミライレストラン」が開催されました。世界を舞台に活躍する料理人の技や生き方を学ぼうと市内の高校生や大学生16人が参加し、中山シェフ指導の手作りランチを食べながら将来の夢を語り合いました。メニューは菊池産の食材を使った本格フレンチ。中山シェフは「夢は叶うもの。挑戦することが大事」とエールを贈りました。



なかやま・とよみつ  
パリでファッションデザイナー高田賢三氏の専属料理人に。平成21年にパリで自身の店をオープン。今年3月には東京にも店を開いた。

最後はみんなで記念に集合写真。世界地図に将来の夢を書き込みました

## 参加者の声



菊池女子高校1年  
にしもとゆか  
西本由香さん

いつも食べている菊池の野菜が、素材の味を生かすことで輝いたので感動。シェフの丁寧で真剣な姿に引き込まれました。



菊池高校3年  
ますだふみや  
増田史也さん

無駄のないシェフの動きや調理アイデアに圧倒されました。プロの技を間近で学べて良かった。とても楽しかったです。



菊池農業高校2年  
いのもとなつき  
井本七月さん

フランスで活躍するシェフが作る本場の料理を学べました。実際に調理することで、とても貴重な体験ができました。



野菜を提供  
かめかわなおゆき  
亀川直之さん  
(七城町中佐町)

菊池は宝の山。食の豊かさをかみ締めてもらえれば。若い人は地域の魅力に誇りを持って、夢をかねてほしいですね。